

Más de 100 mil viajes esperan El Tabo, El Quisco y Algarrobo para el fin de semana

Por la Semana Santa se espera un total de un millón 200 mil desplazamientos. Los destinos predilectos de los turistas están en la provincia de San Antonio.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersonantoniocd

Este fin de semana, el primero largo del año por la Semana Santa, se espera que se realicen entre 1.215.034 y 1.444.860 viajes totales con pernoctación a lo largo del país. Esta proyección representa un crecimiento de entre +25,5% y +49,2% respecto a la Semana Santa 2024 según datos de la Subsecretaría de Turismo, en conjunto con el Servicio Nacional de Turismo (Sernatur).

Según el Ministerio de Obras Públicas se proyecta la salida de 460.082 vehículos desde la Región Metropolitana. De ellos, 183.386 saldrá el jueves 17, 139.967 el viernes 18, 80.553 el sábado 19 y 56.176 el domingo 20.

De acuerdo a las cifras de Sernatur más de 370 mil viajes, que se realizarán en el país para el primer fin de semana largo del año, tendrán como destino la Región de Valparaíso.

Como siempre ocurre en esta fecha, la mayoría de los viajes que sale desde Santiago prefiere los balnearios de la provincia de San Antonio, por la cercana.



MAÑANA COMENZARÁ EL ÉXODO DESDE SANTIAGO HACIA LA PROVINCIA DE SAN ANTONIO.

De hecho, las tres comunas donde se proyecta un mayor arribo de visitantes a nivel nacional corresponden a la región, específicamente Viña del Mar y el Litoral de los Poetas.

DESTINOS

Los destinos más concurridos serán El Tabo, Viña del Mar, El Quisco, Algarrobo y Pichilemu (Región de O'Higgins), de acuerdo a la Subsecretaría de Turismo.

El balneario de El Tabo

lidera las proyecciones con un estimado superior a los 38 mil viajes. Le sigue la Ciudad Jardín con una cifra similar y luego están Algarrobo con 34 mil y El Quisco con 33 mil viajes.

"Nuevamente la Región de Valparaíso se proyecta como el principal destino turístico, con una marcada preferencia de los destinos costeros, aunque sabemos que muchos visitantes se trasladan también hacia la zona interior", comentó la directora regional (s) de

Sernatur, Pamela Venegas. Las autoridades provinciales desde la semana pasada coordinaban las acciones para resguardar la seguridad en la provincia durante este fin de semana largo.

"Durante todo el fin de semana se desplegarán operativos con control de identidad, control de alcohol y drogas en los accesos a distintas comunas. Esta es una labor conjunta, coordinada e intersectorial, que busca anticiparse a

riesgos y entregar mayor tranquilidad a las familias que viven o visitan nuestra provincia", anticipó la delegada presidencial provincial, Carolina Quinteros.

Mientras que el alcalde de Algarrobo, Marco Antonio González comentó que "como todos los días del año, nuestro personal de Seguridad Ciudadana realizará sus funciones y dada la llegada de visitantes que esperamos, estarán en los lugares que presenten problemas de atochamiento



Nuevamente la Región de Valparaíso se proyecta como el principal destino turístico, con una marcada preferencia de los destinos costeros",

directora regional (s) de Sernatur, Pamela Venegas.

to vehicular, sectores donde se congregue mayor cantidad de personas, para evitar delitos".

Agregó que "respecto a las actividades, la parroquia tiene programado un itinerario, obviamente vinculado a lo religioso, como Vía Crucis, vigiliias, entre otros, en los que el municipio colabora", manifestó el alcalde de Algarrobo, Marco Antonio González.

En la caleta San Pedro del balneario el viernes 18 de abril se realizará el Vía Crucis, desde las 19 horas. El tránsito se cortará en la avenida Carlos Alessandri para permitir la realización segura del evento religioso.